

Ce jeudi 5 mai à Namur , à l'occasion d'une séance académique présentée par Michel LECOMTE, Valérie EL HOUSSINE a reçu des mains de Monsieur le Gouverneur de la Province et du président du Conseil Provincial le Mérite sportif Provincial de l'année.

Essentiellement suite à sa médaille d'or aux olympiades des jeunes mais aussi pour toute sa carrière dont celle au sein des sélections francophones mise en avant.

Valérie EL HOUSSINE doit participer aux qualifications du championnat des Juniores (92/93) avec la Belgique avant de gagner en août la Floride où elle poursuivra sa carrière mixte études et volley ball.

Un beau succès pour une jeune joueuse restée jusqu'au bout fidèle à l'AIF et à ses clubs en l'occurrence VC Mosan YVOIR et NAMUR Volley.